



Noroña recriminó dichos de Calderón y Ernesto Zedillo contra AMLO: “¿Con qué cara?”

Los expresidentes cuestionaron la actual administración del presidente Andrés Manuel López Obrador

Por Ximena Ochoa



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, condenó las más recientes declaraciones de los expresidentes Ernesto Zedillo Ponce de León y Felipe Calderón Hinojosa respecto al panorama mexicano posterior al proceso electoral del próximo año.

Durante una transmisión en vivo en su cuenta de Facebook, el legislador reconoció que, durante la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), los exmandatarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se han mantenido en silencio; sin embargo, condenó que **haya vuelto a la discusión política Zedillo**.

[Noroña recriminó dichos de Calderón y Ernesto Zedillo contra AMLO: “¿Con qué cara?” - Infobae](#)